

Sigl•Haus – St. Georgen

Sonderausstellung 2025

Am Sonntag, den 4. Mai 2025 um 15 Uhr
lädt Sie der Kulturverein Museum Sigl-Haus herzlich
zur Eröffnung ein!



Marilouise Jordan

„Alles begann mit dem Löwenzahn.“ Die botanische Illustration ist eine Jahrhunderte alte Tradition Pflanzen so darzustellen wie sie wachsen: von der Wurzel bis zur Blüte. Um 1900 wurde der zeichnerische Anspruch auf naturgemäße Wiedererkennbarkeit durch die fotografische Abbildung verdrängt. Seit kurzem erfreut sich diese Kunst mit wissenschaftlichem Anspruch einer Wiederbelebung.

Sigl•Haus – St. Georgen



Alte Gebrauchskeramik Schenkung Hannah Ammer

Eine Museumsbesucherin spendete dem Kulturverein 2024 eine wunderbare Auswahl von angesammelten Keramikobjekten. Wohlproportionierte Hafnerware von der Töpferdrehscheibe aus dem 19. Jahrhundert wie auch seltene, industriell gefertigte Gefäße befinden sich in diesem Konvolut. Wir stellen sie vor.

Anmeldung für Besuchergruppen - Tel: 0664 5322191 J. Absmanner)

Veranstalter: Kulturverein Sigl•Haus, 5113 St. Georgen, Obmann Josef Absmanner
Konzeption u. Organisation: Dr. Hiltrud Oman
Fotonachweis: Museum Sigl•Haus, Mariloise Jordan, Margit Zach, Christian Treweller
Weitere Informationen auf www.sigl-haus.at

Sigl•Haus – St. Georgen



Anlässlich des 100. Geburtstags von

Maria Weinberger-Gwiggner (1925 – 2024)

lassen wir ihre üppigen und farbintensiven Blumensträuße aus dem Nachlaß wieder aufblühen. Maria liebte das Malen als Weltenbummlerin wie auch als Verwurzelte in Salzburg und St. Gilgen.

Musikalische Darbietung

Lisa Scharber – Oboe, Annalena Willroider – Querflöte,
Leitung Martin Köb – Musikum Salzburg

Zur Eröffnung erwartet unsere Gäste eine erlesene Fingerfood Variation aus dem Garten der Natur, inspiriert von den floralen Werken der Künstlerinnen.

Catering Sägewerk Ratkowitsch

Öffnungszeiten

Sonntag: 14:00 bis 17:00 Uhr

bis 13. Juli, danach vom 7. September bis 12. Oktober 2025

Sigl•Haus – St. Georgen



Flachsbeet, vor dem Sigl-Haus

Projekt zum Mitmachen: 1 qm Lein

Der Faserlein, die Jahrtausende alte Kulturpflanze, soll in unserer Region wieder sichtbar werden. Wir unterstützen das von Hemsjöjden /Schweden ausgehende, grenzübergreifende Projekt und beginnen mit einem Quadratmeter Lein /Flachs-anbau vor dem Sigl-Haus. Jede/r kann mitmachen. Heuer Samen besorgen, 2026 am 100sten Tag aussäen, wachsen lassen und verarbeiten.



Mehr Infos im Sigl-Haus und www.1qmlein.at

Internationaler Museumstag

Sonntag, 25. Mai 2025, 10.00 – 17.00 Uhr Eintritt frei.

15:00 Uhr: Hubert Schatz, „Unser Höllensee“, Buchvorstellung und Lesung



Gemeinde St. Georgen



Wegbeschreibung zum Sigl-Haus

per Auto von Salzburg über B156 nach Oberndorf, beim Kreisverkehr auf L205 nach St. Georgen abbiegen, von dort ca. 5 km weiter, kurz nach Irlach bei Abzweigung unterhalb der barocken Dekanatskirche rechts hinauf und beim Sigl-Haus parken; per Lokalbahn ab Hauptbahnhof Salzburg bis Haltestelle St. Georgen (ca. 35 min.), Fußweg (ca. 7 min.)

